

Verführer und Verführerinnen

Die Welt die ist von Sinnen,
läßt sich führen
von Verführern und Verführerinnen.

Die Welt ist stets zum Kriege parat.
Ihr wichtigstes Geschütz
ist der einfache Frontsoldat.

Die Welt ist dem Diktator sein Steckenpferd,
er will sie haben,
doch ist sie ihm nicht viel wert.

Die Welt gehört dem Adel,
erst dem Kaiser, dann dem Offizier
und schließlich auch seinem Madel.

Die Welt gehört ansonsten dem Held,
wenn er nicht
auf dem Schlachtfeld fällt.

Die Welt strebt von Krieg zu Krieg,
weil ein jeder Trottel glaubt:
"Wir erringen den Sieg!".

Die Welt ließe sich schon zum besseren bringen,
doch nicht solange sie regiert wird von
Verführern und Verführerinnen.

Pierre Sene